

EL OCCIDENTAL

Ratifica Fitch México calidad crediticia de Salamanca



Foto: Cortesía

Notimex

Monterrey.- La agencia evaluadora Fitch México ratificó la calificación de la calidad crediticia del municipio de Salamanca en "BBB+(mex)" como "estable" y "adecuada".

Indicó que se sustenta en algunas de sus fortalezas, como la baja estructura de gasto operacional, lo que ha derivado en una consistente generación de ahorro interno.

Detalló que también le benefician el bajo nivel de deuda, relativo a sus ingresos disponibles, superávit financiero y fiscal, así como una sólida posición de liquidez y un bajo nivel de pasivos no bancarios.

Igualmente, resaltó, la perspectiva económica es muy favorable, ante la llegada de nuevas inversiones nacionales y extranjeras, en las que destacan las relacionadas con el sector petroquímico y automotriz.

Por otro lado, advirtió, la calificación se ve limitada principalmente por una alta dependencia de ingresos federales, característica común de los municipios mexicanos.

Señaló que entre los elementos que presionarían a la baja la perspectiva crediticia, se encuentran una mayor estructura del gasto operacional respecto a ingresos disponibles que provoque un deterioro importante en la generación de ahorro interno.

Además le puede afectar un incremento considerable en el nivel de endeudamiento de corto y largo plazos, no congruente con las finanzas municipales.

Por otra parte, Fitch México expuso que una mayor proporción de ingresos propios a totales, así como una continuidad en las políticas para la contención del gasto operacional, que tenga como efecto una mayor flexibilidad financiera, apoyarían a una mejora en la perspectiva crediticia.